



【教育目標】健康で自らを育てる 心豊かな児童の育成



令和4年度  
学校だより  
第9号

# 豊かっ子

喜多方市立豊川小学校  
令和4年8月25日(木)  
発行責任者  
校長 佐々木 豊

◎(心も体も) つよい子 ◎(自然と友達に) やさしい子 ◎(真剣に) まなぶ子

## 2学期がスタートしました ~ 夏休み中の体調管理や家庭学習の声掛け、ありがとうございました ~

35日間の夏休みが終わり、2学期がスタートしました。元気に登校した子ども達の姿を見て大変うれしく思います。夏休み中の体調管理や家庭学習の声掛け等、保護者の皆様には大変お世話になりました。

2学期は1年で最も長い学期で、いろいろな行事や活動が予定されています。新型コロナに配慮しつつ、できる限り子ども達の学びの機会を保障したいと考えています。子ども達の健やかな成長のため、全職員一丸となって取り組んでまいりたいと思いますので、2学期もどうぞよろしくお願い致します。

### 「自分の夢中になれるここと」を見つけよう

始業式では、子ども達に「博士ちゃん」という番組を例に出し、2学期は「自分の夢中になれるここと」を見つけようという話をしました。コミュニティ・スクールの目指す子ども像「地域の人と関わりながら、夢中になれることに挑戦する子ども」に少しでも近づければと思います。

## PTA奉仕作業ありがとうございました ~ 校庭や窓、トイレがきれいになりました ~

8月20日(土)にPTA奉仕作業を行いました。たくさんの保護者の方に参加していただき、2学期開始に向けた環境整備として草刈りを行いました。PTA厚生部の方には校舎内の清掃(窓やトイレ)も行っていただきました。おかげで大変きれいになりました。子ども達が安全に気持ちよく活動できるようになりました。早朝にもかかわらずご協力いただきありがとうございました。



## 夏休み中も練習頑張りました ~ 特設陸上部&特設水泳部 ~

夏休み中も特設陸上部と特設水泳部に所属する子どもたちは練習を頑張りました。特設水泳部の子ども達が出場を予定していました市民水泳大会は、残念ながら新型コロナの急激な拡大により中止になってしまいました。6年生が出場する耶麻地区小学校陸上競技大会は9月13日(火)の予定です。



## 入賞おめでとう～2学期もいろいろなコンクールに挑戦しよう～

### 第67回福島県たなばた展

- 特選 1年 雪 心夢斗
- 2年 渡邊 遥月
- 3年 松川 優菜

### 第43回福島県緑の少年団活動コンクール

- 奨励賞 豊川小学校

### 令和4年度少年の主張喜多方市大会小学生の部作文コンクール

- 優秀賞 6年 雪 舞依夢



## 喜多方市の中学校の統廃合について、保護者説明会がありました

8月2日（火）午後7時から豊川公民館で、豊川小学校区にお住いの幼稚園児やこども園児、保育園児、小学生、中学生の保護者を対象に、「喜多方市立小中学校適正規模適正配置実施計画（案）に係る保護者説明会」が開催されました。

会では、市教育委員会の担当者から、統廃合を含めた今後の中学校の在り方についての計画（案）の説明があり、各小学校の今後の児童数の推計と地域別計画（案）が示されました。計画の期間は令和5年度から令和14年度の10年間を予定していますが、児童生徒数の減少の状況、学校施設の老朽化、地域の実情、財政状況等を勘案して進めるそうです。豊川小学校の地域別計画（案）は次の通りです。

- 第二小学校、慶徳小学校、豊川小学校の3校で統廃合を進める。
- 慶徳小学校はすでに複式学級が編制されているので、第二小学校と慶徳小学校を統合し、現在の第二小学校を新たな小学校の場所とする。
- 豊川小学校は今後も学年1学級を維持していくので現状維持とする（令和10年度の児童数は77名の見込み）。ただし、児童数は減少していくものと見込まれるので、児童数の状況に応じては統合も検討する。
- 統合は、原則として対等な関係の統合とし、既存の学校に吸収統合という形ではなく、「新たな学校を設立する」という考え方で立つものとする。両校とも廃校にして、新しい校名等も検討する。

現在、これらはまだ「案」であり、今後、保護者や地域住民とさらに話し合いを進めて決定するそうです。

## 新型コロナウイルス感染拡大防止について～2学期も感染症対策を継続します～

福島県の感染者が3000人を超えるなど、新型コロナの感染拡大の勢いが止まりません。感染力の強いBA.5の割合が90%を超え置き換わりが進んでいるため、今後さらに感染が拡大するおそれがあります。学校では1学期同様、3密の防止、マスク着用、手洗いや手指消毒、ソーシャルディスタンス、換気、校舎や教室の除菌、感染リスクの高い学習活動の慎重な実施など、感染防止のためにできる限りの対応をしたいと考えています。保護者の皆様のご協力、どうぞよろしくお願いします。

### 保護者の皆様にお願い

- 毎朝お子様の検温と健康観察を行ってください。熱がある、のどが痛いなどの風邪症状がある場合は登校を控え、医療機関を受診してください。
- ご家族に風邪症状の方がいる場合も、お子様の登校を控えてください。
- 抗原検査やPCR検査を受ける場合は、必ず学校にご連絡ください。